



# Ratifikationsurkunde

zum Staatsvertrag  
auf der Oldenburger Konferenz

am

03. September 2016

zwischen dem

Bundesstaat Baden und dem Bundesstaat Bayern

zur gegenseitigen Anerkennung

des Bundesstaats Bayern und des Bundesstaats Baden

als souveräne Staaten und Völkerrechtssubjekte

gemäß des Völkervertragsrechts

Die Ratifikationsurkunde wurde der administrativen Regierung,  
Bereich innere Angelegenheiten des Bundesstaats Bayern  
zur Prüfung vorgelegt.

Wir erklären feierlich, daß wir den Staatsvertrag und die  
Vereinbarung hierzu genehmigen.

Wir bestätigen, daß wir diesen Staatsvertrag zum Wohle  
beider Völker mit sofortiger Wirkung  
erfüllen und ausführen lassen.

Birtlenfeld, 03. September 2016

*Manika a.d. F. Sedlmeir*

